

Tabel 2: Komparasi Kewenangan

UU KY LAMA	UU KY BARU
<p>Kewenangan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mengusulkan pengangkatan hakim agung kepada DPR. • Menegakkan kehormatan dan keluhuran martabat serta menjaga perilaku hakim. 	<p>Kewenangan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mengusulkan pengangkatan Hakim Agung dan hakim ad hoc di Mahkamah Agung kepada DPR untuk mendapatkan persetujuan. • Menjaga dan menegakkan kehormatan, keluhuran martabat, serta perilaku hakim. • Menetapkan Kode Etik dan atau Pedoman Perilaku Hakim (KEPPH) bersama-sama dengan Mahkamah Agung. • Meminta bantuan kepada aparat penegak hukum untuk melakukan penyadapan dan merekam pembicaraan dalam hal adanya dugaan pelanggaran KEPPH. • Mengangkat penghubung di daerah sesuai dengan kebutuhan.
<p>Tugas</p> <ul style="list-style-type: none"> • Melakukan pendaftaran Calon Hakim Agung. • Melakukan seleksi terhadap Calon Hakim Agung. • Menetapkan Calon Hakim Agung. • Mengajukan Calon Haim Agung. • Melakukan pengawasan terhadap perilaku hakim dalam rangka menegakkan kehormatan dan keluhuran martabat serta menjaga perilaku hakim. 	<p>Tugas</p> <ul style="list-style-type: none"> • Megusulkan pengangkatan hakim agung ke DPR sama dengan Undang-Undang lama. • Melakukan pemantauan dan pengawasan terhadap perilaku hakim. • Menerima laporan dari masyarakat berkaitan dengan dugaan pelanggaran KEPPH. • Melakukan verifikasi, klarifikasi, dan investigasi terhadap laporan dugaan pelanggaran KEPPH secara tertutup. • Memutus benar tidaknya laporan dugaan pelanggaran KEPPH. • Mengambil langkah hukum dan atau langkah lain terhadap orang perseorang, kelompok orang, atau badan hukum yang merendahkan kehormatan dan keluhuran martabat hakim. • Mengupayakan peningkatan kapasitas dan kesejahteraan hakim.

kredibel dan menjaga hakim-hakim yang bertugas di lapangan agar tetap berpegang teguh pada nilai-nilai profesionalisme yang melekat padanya.

C. Kedudukan Komisi Yudisial Dalam Menegakkan Kode Etik Dalam Prespektif Fiqh Siyasa.

Dalam kelembagaan pengawas kehakiman Islam, sebenarnya adanya sebuah lembaga yang bertugas melakukan pengawasan bukanlah hal yang baru lagi, kalau dianalisis pada masa Rasulullah saw. ketika beliau mengangkat seorang hakim untuk di tugaskan ke beberapa tempat mengingat luasnya wilayah kekuasaan Islam, beliau mengangkat sekaligus menugaskan Mu'az bin Jabal dan Ali bin Abi Thalib menjadi gubernur sekaligus sebagai hakim di Yaman.

Berdasarkan uraian pada bab sebelumnya maka dalam hal ini ada sebuah lembaga yang mempunyai peran hampir sama dengan lembaga Komisi Yudisial, lembaga itu yakni: Lembaga Wilayah *al-Hisbah* sedangkan tugasnya adalah *muhtasib* yang bertugas memelihara hak-hak umum dan tata tertib masyarakat. Lembaga ini mulai mendapat perhatian besar pada masa Bani Abbasiyah yakni Khalifah Umar bin Abdul Aziz.

Lembaga *al-Hisbah* Ini memiliki Tugas dan Wewenang adalah memberi bantuan kepada orang-orang yang tidak dapat mengembalikan haknya tanpa bantuan dari petugas - petugas *al-Hisbah*. Dengan cara hanya mengawasi

4. *Muhtasib* (petugas hisbah) berhak menjatuhkan *ta'zīr* (sanksi disiplin) terhadap kemungkarān - kemungkarān yang terlihat dan tidak boleh melebihi hudud (hukuman syar'i).

Jika dibandingkan dengan lembaga Komisi Yudisial di Indonesia, maka ini hampir sama tugas dan wewenangnya, terkait dengan Undang-Undang terbarunya, yakni:

1. Menjaga dan menegakkan kehormatan, keluhuran martabat, serta perilaku hakim.
2. Menetapkan Kode Etik dan atau Pedoman Perilaku Hakim (KEPPH) bersama - sama dengan Mahkamah Agung.
3. Meminta bantuan kepada aparat penegak hukum untuk melakukan penyadapan dan merekam pembicaraan dalam hal adanya dugaan pelanggaran KEPPH.
4. Mengangkat penghubung di daerah sesuai dengan kebutuhan.
5. Melakukan pemantauan dan pengawasan terhadap perilaku hakim.
6. Menerima laporan dari masyarakat berkaitan dengan dugaan pelanggaran KEPPH.
7. Melakukan verifikasi, klarifikasi, dan investigasi terhadap laporan dugaan pelanggaran KEPPH secara tertutup.
8. Memutus benar tidaknya laporan dugaan pelanggaran KEPPH.
9. Mengambil langkah hukum dan atau langkah lain terhadap orang perseorang, kelompok orang, atau badan hukum yang merendahkan kehormatan dan keluhuran martabat hakim.

